

RINGKASAN

Program Biosekuriti dan Sanitasi di CV. Boerstud Kambing Burja Malang, Ahmad Gufrn Utomo, Nim C31201294, Tahun 2022, Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Dr. Ir. Suci Wulandari, M.Si.,IPM (Dosen Pembimbing).

Seiring dengan perkembangan penduduk yang pesat dan pertumbuhan penduduk yang cukup tinggi maka kebutuhan daging sebagai salah satu sumber protein hewani turut meningkat. Maka Mengingat kebutuhan daging kambing yang semakin meningkat dari tahun ke tahun, maka diperlukan penyediaan daging kambing yang sesuai dengan kebutuhan konsumen. Artinya, domba kambing digunakan untuk berkembang biak. Selain itu, salah satu kendala yang mempengaruhi perkembangan ternak kecil dan besar adalah penyakit. Penyakit bisa kita atasi dari keberhasilan, peternakan domba juga dipengaruhi oleh salah satu faktor program biosekuriti dan sanitasi yaitu pengendalian penyakit dengan menjaga kebersihan kandang dan lingkungan kandang.

Tujuan dari kegiatan magang ini adalah untuk meningkatkan pengetahuan, keterampilan dan etika dalam beternak domba. Mahasiswa harus dapat mengembangkan keterampilan yang diperoleh di peternakan dan dapat berpikir kritis tentang perbedaan yang ditemukan di tempat magang dan di bangku kuliah nantinya.

Kegiatan Magang ini berlangsung selama 4 bulan yaitu dimulai dari 1 Agustus sampai dengan 30 November 2022, berkegiatan di CV. Boerstud Kambing Burja yang berlokasi di Jalan Yos Sudarso Depan Puslatker TNI-AL Desa Bedali Kecamatan Lawang Kabupaten Malang. CV. Berstud Kambing Burja berdiri pada tahun 2007 oleh Bapak Alex, di CV Kambing Burja yaitu manajemen perkandangan, manajemen pemeliharaan, manajem kesehatan, pembuatan pakan yang berada di CV kambing Burja tersebut. Manajemen kesehatan ini juga meliputi beberapa aspek seperti aspek kesehatan ternak, kesehatan atau kebersihan kandang dan kesehatan atau jaminan sosial bagi staff karyawannya.

Program Biosekuriti dan Sanitasi yang baik harus memenuhi persyaratan. Protokol biosekuriti dan sanitasi yang tertata dengan baik akan memberikan hal yang positif dan kenyamanan baik bagi ternak maupun staff yang bekerja sehingga ternak dapat

kelayakan yang baik. Karena salah satu keberhasilan peternakan adalah dapat mencegah kedatangan penyakit atau virus dari luar kandang, maka dari itu program biosekuriti dan sanitasi ini sangat penting bagi peternak besar maupun peternak kecil.